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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS 1 

(CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA 3 

(09/09/2021). 4 

Aos nove dias do mês de setembro de 2021, na sala de videoconferência da RNP 5 

(https://conferenciaweb.rnp.br/events/concam-bra-09-de-setembro-de-2021) realizou-se a 6 
reunião não-presencial do Conselho de Câmpus, sob a presidência de João Roberto Moro e 7 
com a presença dos conselheiros: Beniamino Fábio Di Gioia, Edmir Louis Bruno Cruz (a 8 
tomar posse), Evanilton Marques de Lima, Fernanda Cristina Gaspar Lemes, José Galhardo 9 
Leite de Moraes, José Luis Estevam (a tomar posse), Julio Cesar Maniezzo Barboza, Karla 10 

Cristiny Moraes da Silva, Leandro Piazzon Correa e Luiz Fernando Tibaldi Kurahassi. 11 
Também estiveram presentes como convidados o Diretor Adjunto Educacional, Prof. André 12 
Marcelo Panhan. 13 

Abertura: Às dez horas e oito minutos (10h08), o presidente João Roberto Moro deu início à 14 
sessão. 15 

Expediente: Aprovação da ata da reunião do dia 08 de junho de 2021. João Moro consulta os 16 

conselheiros sobre a ata e não há manifestação quanto ao conteúdo dela. Sendo assim, João 17 
Moro coloca em votação a aprovação da mesma, que é aprovada pelos conselheiros em 18 

consenso. 19 

Posse dos membros da Comunidade Externa: O representante do poder público, José Luiz 20 
Estevam, toma posse. 21 

Data da próxima reunião: João Moro consulta os conselheiros que em consenso escolhem a 22 
data de 07 de outubro, às 16 horas, para a próxima reunião. E nesse dia serão marcadas as 23 

próximas reuniões. 24 

Ordem do dia: Primeiro ponto de pauta: eleições para recomposição do CONCAM mandato 25 

2021-2023. É dada palavra ao secretário Alexandre que explica a necessidade de já se 26 
deflagrar o processo. O conselho em consenso delibera pela deflagração do processo eleitoral, 27 

que deverá se concluir até novembro. 28 

Outro ponto de pauta: Portaria 4937. João Moro explica que essa portaria trata do retorno das 29 
atividades presenciais dos servidores a partir de 01 de outubro próximo, seguindo os 30 

protocolos de biossegurança. Ensino, pesquisa e extensão seguem remotos, mas o retorno 31 
administrativo será para preparar o campus para a futura volta do ensino pesquisa e extensão. 32 
Julio Cesar pergunta se haverá uma portaria para os alunos. João Moro responde que sim 33 

haverá, mas em um outro momento, não agora. Karla pergunta se é a direção que está fazendo 34 
uma opção pelo retorno, que isso poderia ser discutido pois há pontos em que não estão todos 35 
os servidores de acordo. João Moro disse que isso veio da pró-reitoria, e já teve uma consulta 36 
pública. Karla considera que os servidores ainda assim devem ser consultados. João Moro 37 

esclarece que a opção e maneira de retorno será decisão das chefias imediatas. Leandro pede 38 
mais diálogo e sugere uma reunião coletiva com os técnico-administrativos antes das reuniões 39 
com as chefias, para tratar de como colocar a portaria em funcionamento. Evanilton concorda 40 

com a Karla e também é a favor de uma reunião, citando que há muitos servidores com 41 
particularidades como quem ainda não tem imunização completa e quem tem filhos em idade 42 

escolar. João Moro diz que irá convocar uma reunião para a próxima semana uma reunião 43 
com todos técnico-administrativos e respectivas chefias, e se necessário poderá chamar 44 
alguém da pró-reitoria que trabalhou na portaria. 45 
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Próximo ponto de pauta: Reorganização dos IFs. João Moro inicialmente lembra que esse 46 

processo havia iniciado nos governos Dilma e Temer, que resultou na criação de um Grupo de 47 
Trabalho do MEC. A proposta atual institui dois novos IFs no estado de São Paulo, O IF 48 
Centro Paulista (IFCP) e o IF Oeste Paulista (IFOP). Galhardo frisa que esse processo de 49 

criação de novos IFs só cria novas reitorias, não está abrindo novos campi nem vagas, 50 
tratando-se apenas de uma reorganização. João Moro prossegue e explica que a divisão foi 51 
feita segundo as mesorregiões do IBGE. Bragança Paulista está em região limítrofe, e 52 
portanto podemos discutir se ficamos no IFSP ou no IFCP. João relata que na última quarta-53 
feira houve uma reunião geral de docentes, com alguns técnico-administrativos presentes, em 54 

que foi feita uma enquete a respeito do assunto. Em seguida foi dada fala ao Diretor Adjunto 55 
Educacional André Marcelo Panhan, que apresentou as respostas de enquete. André relata que 56 
após longa discussão foi feita a enquete, que obteve 82 respostas. Os resultados apontaram 57 
para uma necessidade de mais tempo para discussão, um resultado bastante dividido sobre ser 58 
a favor ou não da divisão, e quanto à reitoria a maioria optou pelo IFSP. João Moro relatou 59 

que no mesmo horário, estava havendo uma reunião do CONSUP onde o reitor explicou sobre 60 
o processo, que aparentemente não tem mais volta, pois já está colocado na PLOA 2022.  61 

João Moro sugeriu que a reitoria poderia vir dar uma explicação do processo para os campi 62 
limítrofes. Os conselheiros concordam em consenso. João Moro vai tentar agendar para a 63 
próxima semana, pois temos até o próximo dia 20 para responder ao ofício do MEC. 64 

Galhardo sugere que os alunos deveriam se colocados a par desse processo de divisão e serem 65 

ouvidos. João considera que possa ser feita uma reunião em uma sala virtual grande com o 66 
reitor. Leandro comentou que poucos segmentos da comunidade acadêmica estavam 67 
representados na reunião da quarta-feira anterior, e lamentou sobre a falta de discussões 68 

técnicas na reunião anterior, na qual as respostas da enquete foram decididas muitas vezes 69 
pelos participantes com base em conjecturas e preferências pessoais. João Moro ressaltou que 70 

com base na urgência foi o que era possível de ser feito no momento. Karla concordou que 71 
naquela reunião, havia poucos fundamentos para embasar uma decisão. Julio Cesar menciona 72 

que a representação estudantil teve convocação da PRE para uma reunião sobre o assunto, e 73 
vai precisar de alguma reunião para repassar aos demais alunos. Fernanda pergunta se será 74 

pensada uma janela de reorganização de servidores. João Moro responde que haverá uma 75 
janela de 1 ano para se implementar reitorias, e também haverá uma janela para reorganização 76 
dos servidores (quanto a remoção). 77 

Reforçando e concluindo o assunto, João Moro confirma se o posicionamento do Conselho é 78 
que seria interessante haver uma apresentação, de alguém da reitoria, sobre o processo de 79 

divisão. Sim em consenso. 80 

Próximo ponto de pauta: Informes. Para o primeiro informe foi dada fala ao Diretor Adjunto 81 
Educacional André Marcelo Panhan. André informou sobre o processo seletivo para os cursos 82 

técnicos. O IFSP havia escolhido em 2017 a análise de currículo para o processo seletivo. O 83 
Ministério Público (MP) se opôs a esse método mas o IFSP ganhou a causa em primeira 84 

instância. Contudo, o  MP recorreu da decisão e agora venceu em segunda instância. Portanto 85 
o IFSP, por decisão judicial, terá que adotar uma prova para o processo seletivo dos cursos 86 

técnicos. O Edital sai em outubro. Haverá uma comissão central e comissões locais. Terá uma 87 
taxa de inscrição mas os estudantes poderão pedir isenção. As cotas estão mantidas. Julio 88 
Cesar pergunta como será feita a prova? André responde que terá que ser presencial, mas 89 
como não cabem todos no câmpus, terá que se buscar um outro espaço para a realização da 90 
prova. 91 

João Moro segue com os próximos informes: A cobertura da quadra do Câmpus está sendo 92 
feita. Recebemos os novos computadores para uso administrativo. Informou também sobre 93 
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capacitação online dos servidores, e sobre o portal Integra. Ainda informa que há consultas 94 

públicas em aberto, pede a todos que verifiquem, e também ressalta que é relativamente 95 
urgente a necessidade de se confeccionar projetos no Campus para se utilizar recursos que 96 
fiquem disponíveis. 97 

Encerrados os informes, foi dada a posse a Edmir Louis Bruno Cruz, representante dos alunos 98 
egressos, que não estava presente no momento de posse que houve no início da reunião. 99 

Encerramento: Não havendo mais pontos de pauta, o presidente João Roberto Moro agradece 100 
a todos os presentes e encerra a reunião às doze horas e quatro minutos (12h04). Eu, 101 
Alexandre Fonseca Jorge, lavrei a presente ata a qual dato e assino junto com o presidente e 102 

demais conselheiros presentes. 103 

Bragança Paulista, 06 de outubro de 2021. 104 

João Roberto Moro – Presidente        105 

Alexandre Fonseca Jorge – Secretário       106 

Beniamino Fábio Di Gioia         107 

Edmir Louis Bruno Cruz         108 

Evanilton Marques de Lima         109 

Fernanda Cristina Gaspar Lemes        110 

José Galhardo Leite de Moraes        111 

José Luis Estevam          112 

Julio Cesar Maniezzo Barboza        113 

Karla Cristiny Moraes da Silva        114 

Leandro Piazzon Correa         115 

Luiz Fernando Tibaldi Kurahassi        116 


